

Buques entrados de Ultramar en el presente mes.

Table listing ship arrivals from overseas, including ship names, companies, and arrival dates.

Arribados.

Table listing arrivals of various goods such as flour, sugar, and oil, with quantities and prices.

REVISTA COMERCIAL.

Comercio de Buenos Aires, 31 de Diciembre de 1904.
La paralización en las transacciones comerciales...

Estado de Arribos de las muelas...

Estado de Arribos de las muelas de azúcar...

Estado de Arribos de las muelas...

Estado de Arribos de las muelas de azúcar...

Estado de Arribos de las muelas...

Estado de Arribos de las muelas de azúcar...

Estado de Arribos de las muelas...

Estado de Arribos de las muelas de azúcar...

Estado de Arribos de las muelas...

Estado de Arribos de las muelas de azúcar...

Estado de Arribos de las muelas...

Estado de Arribos de las muelas de azúcar...

Estado de Arribos de las muelas...

Estado de Arribos de las muelas de azúcar...

Estado de Arribos de las muelas...

Estado de Arribos de las muelas de azúcar...

Estado de Arribos de las muelas...

Estado de Arribos de las muelas de azúcar...

Estado de Arribos de las muelas...

Estado de Arribos de las muelas de azúcar...

Estado de Arribos de las muelas...

Estado de Arribos de las muelas de azúcar...

Estado de Arribos de las muelas...

Estado de Arribos de las muelas de azúcar...

Estado de Arribos de las muelas...

Estado de Arribos de las muelas de azúcar...

Estado de Arribos de las muelas...

Estado de Arribos de las muelas de azúcar...

Estado de Arribos de las muelas...

Estado de Arribos de las muelas de azúcar...

Estado de Arribos de las muelas...

Estado de Arribos de las muelas de azúcar...

Estado de Arribos de las muelas...

Estado de Arribos de las muelas de azúcar...

Estado de Arribos de las muelas...

Estado de Arribos de las muelas de azúcar...

Estado de Arribos de las muelas...

Estado de Arribos de las muelas de azúcar...

Estado de Arribos de las muelas...

Estado de Arribos de las muelas de azúcar...

Estado de Arribos de las muelas...

Estado de Arribos de las muelas de azúcar...

Estado de Arribos de las muelas...

Estado de Arribos de las muelas de azúcar...

Estado de Arribos de las muelas...

Estado de Arribos de las muelas de azúcar...

Estado de Arribos de las muelas...

Estado de Arribos de las muelas de azúcar...

Estado de Arribos de las muelas...

Estado de Arribos de las muelas de azúcar...

Estado de Arribos de las muelas...

Estado de Arribos de las muelas de azúcar...

Estado de Arribos de las muelas...

Estado de Arribos de las muelas de azúcar...

Estado de Arribos de las muelas...

Estado de Arribos de las muelas de azúcar...

Estado de Arribos de las muelas...

Estado de Arribos de las muelas de azúcar...

Estado de Arribos de las muelas...

Estado de Arribos de las muelas de azúcar...

Estado de Arribos de las muelas...

Estado de Arribos de las muelas de azúcar...

Estado de Arribos de las muelas...

Estado de Arribos de las muelas de azúcar...

Estado de Arribos de las muelas...

Estado de Arribos de las muelas de azúcar...

Estado de Arribos de las muelas...

Estado de Arribos de las muelas de azúcar...

Estado de Arribos de las muelas...

Estado de Arribos de las muelas de azúcar...

Estado de Arribos de las muelas...

Estado de Arribos de las muelas de azúcar...

ULTIMAS FECHAS.

Table with columns for EUROPA and AMERICA, listing cities and dates.

LA CRONICA.

BUENOS AIRES, ENERO 2 DE 1855.

Nuestro Programa.

Aunque en el último número de la "Opinion," dignimos, al anunciar la reaparición de a "Cronica," emul seria, en general nuestro programa, creemos deber dedicar otros pocos renglones a fin de definir aquél de un modo claro y terminante.

La Redacción de la "Cronica" no se propone, en manera alguna, ni sostener sistemáticamente al Gobierno, ni ir tampoco contra el torrente de su marcha. No se propone lo primero, asi porque ya hay quien lo haga, como tambien porque, prepararse de antemano para sostener los actos de un Gobierno ó los de un individuo, sean ellos cuales sean, sin tener el escritor por atributo la Precidencia que solo reside en la Divinidad, es á nuestro modo de ver, ni mas ni menos que arrojar en los brazos del Fatalismo; proponerse sostener lo bueno no lo mismo que lo malo; confundir estas dos nociones, viniendo en pos de la confusion del derrame inevitable de una de las columnas mas fuertes del órden moral.

No queremos tampoco lo segundo, porque, bajo muchos respectos, la oposicion sistemática ofrece los mismos inconvenientes que el sostener á ojos cerrados, la marcha de un Gobierno. Ambos extremos son viciosos, ambos pueden conducir á resultados fatales, y la razon es clara—Mientras no tenga lugar una nueva redencion del género humano, mientras la constitucion físico-moral del hombre sea lo que hoy, es imposible que haya Gobierno tan malo que no haga algo bueno, y vice-versa, es imposible que haya Gobierno tan bueno que no haga algo malo.

Consecuentes, pues, con lo que dejamos dicho, hemos de aplaudir la marcha del Gobierno, siempre que él, propendiendo al bien publico, obre en la esfera que le está trazada por la Constitucion ó por las leyes generales. Pero siempre que el Ejecutivo, ya sea por mala fe, que no lo creemos, ya por mala interpretacion de las leyes que ha jurado solemnemente observar y hacer observar, traspase la linea de sus atribuciones legales, hemos de procurar traerlo á la razon y al buen camino, con suavidad, es verdad, pero sin que haya nada que sea capaz de hacernos transigir con los deberes que nos liga á la sociedad en que escribimos.

Ahora, por lo que respecta á la omision del Gobierno, esto es, á lo que deje de hacer, podemos asegurar que no seremos imprudentes. Comprendemos perfectamente la multitud de atenciones que rodean á un Gobierno, cuando el pais se vá recobrando de un pasado borrascoso de veinte años; de un pasado cuyos dominadores han sido déspotas y caudillos que, para seguir dominando, se veian precisados á cimentar la servidumbre allí donde debiera estar la libertad, el desamparo donde debiera estar el órden, y el crimen, por fin, donde solo debiera encojarse la virtud.

Esto no quiere decir, por supuesto, que cuando creamos que el pais siente una necesidad cualquiera, y que las autoridades competentes pueden llenarla, nos abstenemos de pedirlo así, en nombre de los intereses públicos—No; no nos abstenemos, pero no seremos ni imprudentes ni exigentes. Nosotros que hemos jurado sinceramente la Constitucion del Estado; que deseamos que ella no sea entre nosotros un figuron lleno de atavios, colocado á la espectacion publica para provocar la risa, y no para imponer la obediencia y el respeto; nosotros que queremos paz y estabilidad para esta tierra cansada de guerra y de trastornos, hemos de llevar adelante nuestra fe política, aunque, para ello, nos veamos en la dolorosa necesidad de chocar intereses y preocupaciones inveteradas.

Por lo demás, no queriendo, en manera alguna, ni cargar con la responsabilidad de los escritos de nadie, ni que otro cargue con la de los nuestros, todos aquellos artículos que se inserten en la parte editorial, llevarán, no perteneciéndonos, una señal cualquiera que los distinga.

Insistencia Imperiosa.

El diario semi-oficial, invocando tres artículos de la Constitucion, á fin de demostrar que es atribucion del Gobernador del Estado nombrar los ministros y demas empleados de la administracion, dice algo que, á la verdad, no debe pasar sin contestacion en un artículo que lleva por epigrafe—Insistencia imperiosa.

Bien pudo el "Plata" haberse aborradado el trabajo de demostrar la legitimidad de tal atribucion; por cuanto en todos los países del mundo es facultad privativa del primer magistrado el nombrar los ministros y demas empleados.

Mas de dónde ha sacado el "Plata" que sea chocante y anti-constitucional que la prensa, usando de un derecho innegable, procure teniendo en vista las conveniencias públicas; no imponer y deponer empleados, como ligeramente asevera, sino, meramente, proponerlos, insinuarlos? En que le destruye la disposicion constitucional el derecho que tiene y debe tener todo ciudadano, para manifestar su opinion, tanto respecto de los ministros, cuanto respecto de aquellos ciudadanos que, en su modo de ver, deben ocupar esos destinos?

En nada absolutamente. Y por cierto que al ver el calor con que sostiene el "Plata" los derechos del Sr. Gobernador, llegando hasta asestar que proponer e indicar candidatos, es agriar su dignidad y quitarle el merito de una libre eleccion, no hemos podido dejar de hacernos una reflexion, que á cualquiera que se le ocurra. En efecto, ó el redactor, del "Plata" no piensa lo que dice, y entonces la consecuencia se desprende por sí misma, ó sucede lo contrario, queriendo decir entonces que tiene al Sr. Gobernador en el concepto de un hombre egoista, que todo lo sacrifica á su amor

propio, que tiene la pretension de poder marchar sin la ayuda de nadie, que está en la creencia de que es infalible, y, sobre todo, que profesa la idea de que el ciudadano no tiene el derecho ni de insinuar los hombres, que, en union con él, han de dirigir la máquina gubernativa, cuando la marcha de ésta afecta tan de cerca el modo de ser social é individual. Querer que el hombre sea indiferente en materias como éstas; pretender que sean cuales sean las circunstancias, no hay derecho para insinuar al Sr. Gobernador que baje tal ministro ó que suba tal ciudadano, es sostener una doctrina egoista.

Mas hay algo en el artículo á que contestamos que nos ha llamado la atencion—cierta comparacion que contiene.

Dice, haciendo una comparacion no muy juiciosa, que el Redactor de un periódico se agraviaria, imponiéndole los colaboradores y dependientes de su oficina, haciendo de él la consecuencia de que el gobernador del Estado debe agraviarse, no porque se le impongan, sino porque se le insinuen los empleados que ha de nombrar.

Ignoramos, á la verdad, si el gobernador tomará á bien ó á mal el que se le compare con un redactor de diario; pero lo que sí podemos asegurar al Plata es que, por nuestra parte, como ciudadanos del Estado, no nos conformamos con que se compare al Estado con una imprenta, ó otra oficina particular.

Bien puede el dueño de una imprenta, como dueño que es de ella, darse por agraviado si alguno tuviese la pretension de quererle imponer sus empleados y operarios, en una palabra, de querer mandar en su casa—Pero tenga presente el Sr. Redactor del Plata que el Estado no es del Sr. Gobernador, sino de todos; que una imprenta es de su dueño; que el impresor que tenga malos empledos, se perjudicará á sí solo; pero que si un gobernador con malos ministros persiste en conservarlos, ya sea por amor propio, ya por reputarlos buenos, perjudica, no tanto á sí mismo, cuanto al pueblo de que ha salido, y en cuyo único provecho está llamado á trabajar.

Sentimos, en verdad, encontrarnos en disidencia con los Redactores del Plata; pero, por otra parte, nos consuela el pensar, que, mostrándose tan celosos de las atribuciones constitucionales del Sr. Gobernador, si llega á suceder que se pongan en duda las garantías constitucionales del ciudadano, atacadas por cualquiera que sea, ellos se lanzarán á sostenerlas con mas entusiasmo que ahora. Así debemos esperar.

Promesas del año nuevo.

El año 55 es un año de promesas—un año henchido de esperanzas y cálculos risueños. Heredero del año 54; el año de las anomalías financieras, políticas y administrativas, cuenta además con una rica herencia de proyectos. Oh! en esta parte, ningún otro año escederá al año 55, como que ha sido sucesor del año de las incubaciones.

Tenemos para este año— Un proyecto de ferro-carril. Uno de alumbrado á gas. Tres de muelle. Dos de teatro. Dos de mercados de abasto. Uno de ciudad marítima. Uno de canalizacion. Otro de fuentes públicas. Otro de puentes generales. Y otro de aduana.

Catorce proyectos en fin, á cual mas útil, á cual mas realizable!

El año 55 se cuenta sus 52 semanas para mastiarlos y trazarlos, y los entrega hoy listos para la digestion.

Los tragará ó no el 55? Esta es una de sus promesas.

El año 55 cuenta además con un arroyo de hacendados, que en 15 noches de sesion han despedido mas que en un año muchos ministros.

Con una Comision de Inmigracion que, aunque no tiene fondos, ni alojamiento, ni constitucion orgánica, ni vida propia, tiene miembros y ha de funcionar precisamente, con una ley de municipalidades que Dios mediante, ha de llevarse alguna vez á cabo.

Con cuatro fiscales publicos en vez de dos. Y para gloria y lustre de los proyectos que el nuevo año tuviese el mal sentido de abortar con todo un Asesor de Gobierno.

Cuenta además, con una abundante cosecha, trigo barato y pan grande.

Cuenta en fin con la Paz; la paz que todo lo feo y embellece.

No puede decirse pues, que el año nuevo no sea uno de los años que mas prometen á los pueblos argentinos, un año de abundancia, de paz y de felicidad.

Esto por lo que hace relacion á nuestros amables lectores y lectoras; que por lo que respecta á la "Cronica," ella cuenta con que durante el año 55— No habrá invasion. No habrá comocion interior. No habrá estado de sitio. No habrá por fin golpes de estado. Y si los hay, que Dios repita los ingratos milagros de Sodoma y Gomorra y á nosotros RL de la Cronica nos convierta en estatuas de Sal.

He aquí nuestro aguinaldo de año nuevo.

La verdad de las cosas.

Nuestros colegas han dicho: "Las Cámaras han sido convocadas por la Comision Permanente; ne se reúnen, luego es vituperable su conducta". Nosotros vamos á negar, no los hechos, sino la consecuencia que de ellos se ha deducido; porque no es buen juzgador, quien juzga de los primeros sin examinar antes las causas que los han producido.

Las Cámaras Legislativas del 54 no merecen por otra parte el reproche que se les hace. Ellas han dado pruebas inequívocas de laboriosidad y de celo por la cosa pública, habiendo funcionado sin interrupcion aun fuera del periodo ordinario.

—porque está fatigada de seis meses de sesiones;

—porque, cuando sucesos extraordinarios y de un carácter demasiado grave, hacian urgente su convocatoria, la C. P. que hoy se halla tan solícita nada hizo, y aun se negó á citarla y á reunirla;

—porque, cuando 27 Sres. Senadores y Representantes reunidos espontáneamente para provocar una Asamblea, dijeron: "Reunámonos; defendámonos la ley; interpelamos el celo de la comision; salvemos nuestra responsabilidad ante el público"—hubieron diputados que desertaron su puesto, huyeron de la discusion, y aun llamaron apúrquico y escandaloso el acto mas digno de los Representantes de un pueblo libre;

—porque, la C. P. que ahora cita, armonizándose con las exigencias del P. E., dijo no, cuando la opinion pública y el mismo P. E. decian que sí.

Y finalmente, no se halla muy solícita en concurrir á las citaciones, la mayoría de las Honorables Cámaras, sin duda porque piensa que, no es urgente que haya alumbrado á gas, cuando no ha sido urgente establecer de un modo claro y terminante el espíritu de un artículo constitucional violado;

—cuando "no ha sido urgente" amparar á derechos de ciudadanos pacíficos, á quienes un golpe de autoridad anonadó en presencia de esa misma Cámara;

—Y cuando, asuntos de un órden constitucional han sido tan hábil y diplomáticamente aplazados.

Si esto piensa la mayoría de las Cámaras, decimos que no hay justicia en vituperar su proceder.

Para creer lo que decimos nos basta recordar á nuestros colegas que, apenas se les citó para el exámen de los tratados de paz y la comutacion de una pena de muerte, los diputados se apresuraron á concurrir, y estamos ciertos de que si la Comision Permanente citase para dar cuenta de su conducta durante el estado de sitio, ó para pedir la interpretacion de un artículo constitucional, ni un solo diputado faltaría á sus asientos. Acepte la Comision Permanente esta comprobacion, y desahora aceptamos nosotros las consecuencias de nuestro modo de opinar.

Estas y no otras son las verdaderas causas del indiferentismo que parece haberse apoderado de las Cámaras Legislativas; estas las causas de su inasistencia á las varias citaciones que últimamente se le han hecho, y por de contado, "la verdad de las cosas, la verdad de la situacion."

La Cronica.

Anticipa hoy su salida que debia tener lugar mañana, que el objeto de comunicar cuanto antes á sus suscritores, las importantes noticias de Europa que se recibieron el domingo; la anticipacion de éste número la rebajaremos al fin de la semana.

En la primera página publicamos tambien el precio corriente mensual que se dá por esta imprenta, que creemos no exagerar, asegurando que es el mas exacto que se publica y el que contiene mas detalles sobre el movimiento comercial del mes.

Esperamos que los Sres. Suscritores de la "Cronica," seguirán prestándonos su cooperacion, y confiamos que despues de la salida de algunos números, verán que la mision de éste diario es como antes, la de abogar por las conveniencias públicas, la libertad y la justicia.

Ultimas noticias extranjeras.

Por el Menay, llegado el Domingo de Montevideo, hemos recibido diarios de Montevideo hasta el 30 del pasado. Del "Comercio del Plata" del 29, tomamos las noticias que á continuacion transcribimos.

Por ellas vemos que la cuestion oriental se vá complicando; y que la toma de Sebastopol vá tomando un carácter cada dia mas problemático.

Así pues, segun se vá desarrollando los sucesos, parece estar escrito en el libro de los destinos del viejo mundo que muchos millares mas de sus hijos han de ser sacrificados en esa guerra de gigantes.

Debemos á la bondad de un caballero inglés el haber podido disponer por algunos momentos del único número del Jornal do Comercio del 18, que sabemos se haya recibido en tierra por la fragata de S. M. B. Indefatigable, que salió del Janeiro el 19 y del cual tomamos las siguientes interesantes noticias extranjeras:—

El paquete portugués Maria 2, entrado el 17 de diciembre por la mañana trajo diarios de Lisboa hasta el 25, de Londres hasta el 17 y de Paris hasta el 16 de noviembre.

Las noticias de la Crimen continuan llamando esclusivamente la atencion pública de la Europa. Sebastopol resista con indomita obstinacion á las fuerzas aliadas; rodeada de fuego, apañada de muertos y de moribundos, reducida en parte á cenizas, falta de agua y diezmada por el tifus, se defendia gallardamente y no habia fatigas ni metrala, ni balas de Minie que impidiesen á su valiente guarnicion reparar con increíble rapidez las brechas que la artillería de los sitiadores abria en sus murallas.

Espuesta á un asalto que podria darse de un dia á otro, preparábase el general Menschikoff para defender palmo á palmo la plaza que le ha sido confiada, atrincherando las calles, cortando y abriendo trincheras en todas las casas que ocupan una situacion dominante.

Todos conocen el arroyo de las tropas francesas y la irreflexiva firmeza de los soldados ingleses. Si la resistencia de los rusos fuese tan tenaz como se anuncia, el asalto de Sebastopol, será el mas sangriento de que hay ejemplo en la historia.

Para demorar, por lo menos ese momento terrible, empujan los rusos todos sus esfuerzos, atacando repetidas veces á los aliados en sus atrincheramientos con las fuerzas que conservan en compania, y que habian sido grandemente reforzadas desde que el gabinete de San Petersburgo tuvo

certeza de que la expedicion anglo-francesa se dirigia á la Crimea.

Sabiamos ya que en los dias 22 y 25 de octubre habia sido atacada por el general Liprandi la retaguardia de los sitiadores. Faltaba sin embargo el parte detallado del ataque del dia 25 que ahora encontramos en los diarios.

Los rusos fueron repelidos con gran mortandad por los aliados perdicron tambien mucha jente. Solo la caballería ligera inglesa, que en fuerza de 607 hombres cargo á la infantería rusa perdió 409 plazas!

Los ataques del 22 y del 25 de octubre fueron nada en comparacion del que ahora nos traen noticias los diarios y que tuvo lugar el 5 de noviembre.

La llegada de los hijos del emperador Nicolas á la plaza de Sebastopol, produjo tal entusiasmo en el ejército ruso, que el comandante en jefe creyó deber sacar partido de esa feliz circunstancia.

El dia 5, segun el parte oficial del príncipe Menschikoff, hizo la guarnicion de la plaza dos salidas, la primera á la 1 de la tarde contra el campo inglés, la segunda á las 2 contra las posiciones francesas. La lucha con los ingleses fué de las mas desesperadas, y los rusos consiguieron elvar algunas piezas de mayor calibre que lord Rauglan habia hecho desembarcar de la escuadra. En las trincheras francesas fueron clavados 15 cañones.

Ejecutado este osado ataque se retiraron los rusos, cuando la division francesa del general Forey enyo sobre ellos. Llevados por su ardor, aproximáronse los franceses á las murallas de la plaza, y fueron allí recibidos con un fuego tan mortífero, y atacados por una fuerza tan superior que se retiraron con gran pérdida sobre el grueso de su ejército.

El general Liprandi, comandante de las fuerzas rusas en compania, viendo este movimiento de los franceses, y creyendo que daban un ataque general, destacó inmediatamente parte de su fuerza contra los ingleses con el fin de efectuar una diversion.

El príncipe Menschikoff, sorprendido por este movimiento del general Liprandi que operaba sin instrucciones del general en jefe, mandó en su auxilio toda la caballería de que podia disponer. Hubo entonces una lucha sangrienta y obstinada por ambos lados, lucha que se prolongó hasta el amanecer.

El príncipe Menschikoff, en el parte oficial á que nos referimos dice que tuvo en ese dia 4,000 muertos y heridos, y que avalúa la pérdida del enemigo en un número igual.

Los partes oficiales de los generales aliados son muy laconicos, y si mencionan el guarismo de la pérdida de los rusos, calculada por ellos, en 9,000 hombres, dicen solamente de la suya que fué tambien grande.

Las cartas particulares de Constantiupla y de Viena la avalúan en 1 ó 5 mil hombres, por lo que se vé que en esta no fué exagerado el general ni ruso.

El príncipe de Menschikoff comunica que entraron en accion 22,000 rusos, y anuncia que iba á concentrar todas las fuerzas que tenia en Bakhiserai, en Simpheropol y otros puntos manifestando esperanzas de una victoria decisiva.

El ataque del dia 5 considerado como una victoria ganada por la alianza, puesto que conservo sus posiciones, causó en Paris y sobretodo en Londres (donde los fondos bajaron 2 1/2 p. c.) la mas dolorosa sensacion, por haber costado tanta sangre y mayormente por haber dado á todos la certeza de que la toma de Sebastopol, y la conquista de la Crimea que se suponía tan fácil despues del desembarque en Eupatoria, solamente se conseguiria con enormes sacrificios de jente y de dinero, sacrificios que no estarán talvez en relacion con los resultados, puesto que la pérdida de la Crimea no importa necesariamente la sumision del czar.

El Times del 16 del pasado, refiriéndose á los ataques del dia 5 del mismo mes, presenta algunas consideraciones que pueden dar una idea del espíritu público en Londres. Dice entre otras cosas, "Podemos tener como cierto que los aliados sostendrán el terreno que ocupan en tanto que pueda formarse una division de sus ejércitos; que resistirán á cualquier ataque mientras puedan formar una linea de dos de fondo; q' estarán sobre las armas noche y dia y guarnecerán las trincheras, mientras la corra sangre por las venas; que en tanto que la ofensa ó la defensa lo hicieren necesario continuarán metralando las murallas que tienen á su frente, y que luego que la ocasion se presente correrán al asalto de la plaza.

"Exceden al enemigo en valor, en perseverancia y en habilidad; y no le son inferiores ni aun en sufrimiento.

"Por parte de los rusos se puede tambien contar que intentarán cansar y debilitar á los aliados por medio de ataques incessantes, de salidas, de diversiones y de sorpresa; que no escusarán sus soldados y que estos cumplirán su deber como la hasta ahora lo han cumplido.

"Reconocios estos elementos de la cuestion, resta solamente un elemento que no podemos de terminar, y es el número de hombres y las cantidades de municiones de guerra que podemos llevar al teatro de la guerra.

"Si alguno dudase de este punto de la cuestion, ó si juzgare inaplazable, acértese de las noticias sucesivas que corren por todo el continente de Europa dia á dia. Verdad es que no oimos sino el eco de la artillería lejána, y que estamos aun en duda cuanto al verdadero carácter y á los resultados exactos no solo del terrible conflicto del dia 5, sino tal vez del ataque que ahora, se dice tendrá lugar el dia 11.

"Se asegura que en ambos casos la pérdida de los rusos fué muy grande y la nuestra muy poco menor, al paso que se considera una circunstancia feliz el haber los aliados quedado señores del terreno.

"Podemos suponer que la pérdida de ambos lados está en razon con la pérdida de la batalla de Almat esto es, dos por uno en nuestro favor. En esta proporcion perderemos en una semana 5,000 hombres, y el enemigo 10,000, y dentro de dos meses habremos conseguido la destruccion de 80,000 rusos á costa de todo el ejército aliado.

"Nada tiene de irracional este cálculo si consideramos que se debe contar en nuestras pérdidas la disminucion constante que las enfermedades traen á nuestras filas. Con este auxilio ha contado siempre la Rusia en todas las guerras. Aquella potencia masicipies locuples egerens aris siempre fué pródiga en la vida de los soldados y pronto á pagar con los de ellas uno del enemigo. Ellos que asestaron las piezas del ejército aliado, cubrieron la plaza de Sebastopol con la artillería inglesa y rusa procediendo al acoso acostumbrado de que el enemigo se precie ninguno cuando el dragon inglés. Así, pues, si nos pueda atacar con la esperanza de perder dos por cada uno de nosotros, podemos contar con que el enemigo tendrá eso por una victoria.

"Siendo este el cálculo del enemigo, poniéndole el resultado ¿qué es sino una cuestion de refuerzos? Tomando en consideracion, no podemos esperar que el enemigo continúe matando é hiriendo con los rusos por cada uno de nuestros soldados, podemos esperar mas que esto, pero podemos esperar menos. Sea como fuere, si la guerra en estas proporciones, nuestras fuerzas actuales en la Crimea quedaran destruidas en los primeros dias del año nuevo, quedándonos la duda de satisfacion de saber que los rusos perdieron el doble de nuestro ejército, pero que por fin quedaron señores del campo.

"El resultado de esta lucha tremenda está cubierto de nubes. Los refuerzos fueron morados por mucho tiempo y mandados paucos. Se nos opone una fuerza muy superior, la aproximacion del invierno nos amenaza con un nuevo enemigo; y la inacion de los turcos por que tanto hacemos y tanto sufrimos, así como los hechos del Báltico dejan á los rusos plena libertad para concentrar sobre nosotros las fuerzas militares de un imperio enorme.

"Pelemos las batallas de la vida, pero se conserva indiferente la curiosidad este cambio de fortuna. No coraje ni acumbere, abate.

"Con la destruccion de la mitad de la fortaleza de Sebastopol, nos queda por parte de nuestro ejército, una fuerza de 10,000 hombres, dicen solamente de la suya que fué tambien grande.

Los refuerzos tan altos que se necesitan para Francia salian mas de 30,000 hombres, mandaba hasta su salida disminuyendo sensiblemente el número de tropas que quedaban en el teatro de la guerra.

La division francesa escuadra de Grecia es de 2,000 zavaos, llevados de Arjel y Estaban en la última data en las aguas del Bóforo.

"Si fuere necesario, se asegura que ha dicho el emperador Napoleon, mandará á la Crimea 100,000 hombres mas; Sebastopol se ha de rendir. Para este gran movimiento de tropas, habia flutado el gobierno inglés tantos vapores que se recibia que algunas compañías tendrían que interrumpir la navegacion de sus líneas.

Se decía en Londres el 17 del pasado que el dia 11 habia atacado nuevamente los rusos las líneas aliadas, y que otra vez habia cortado la sangre á torrentes. Esta noticia carecia de confirmacion. Los partes oficiales alenazan solamente al 9.

Terminaremos este resumen de las noticias de la Crimea, transcribiendo los partes oficiales de los generales aliados sobre el combate del dia 5: PARTE INGLESA.

"El enemigo atacó con inmensas fuerzas ayer al romper el dia, la derecha de la posicion inglesa delante de Sebastopol, la que fué defendida por la segunda division, por la brigada de guardias de la primera division ligera, por la cuarta division y por la tercera y subsecuentemente por la division del general Bosquet y otros cuerpos del ejército frances, los cuales por su bravura, contribuyeron esencialmente para decidir la victoria de este dia.

"El general Canrobert vino inmediatamente á mi campo y me apoyó con su auxilio y con estelentes caldosos. La batalla fué estremadamente ruidosa y solo despues del medio dia es que fué el enemigo definitivamente repelido y forzado á retirarse, dejando el campo cubierto de muertos y de centenares de prisioneros.

"La fuerza del enemigo escedia en mucho á la que nos opo en el paso del Alma.

"La pérdida de los rusos fué enorme; la nuestra tambien fué muy grande.

"El general Brown, el mayor general Bentinck, y los brigadieres Adams, Buller y Torrens, fueron heridos; por ahora no parecen de peligro.

"El comportamiento de las tropas al frente de un enemigo tan superior en número fué escelente. RAGLAN."

PARTE FRANCESA.

"El ejército ruso aumentado con los refuerzos venidos del Danubio, con las reservas reunidas en las provincias meridionales, y animado por la presencia de los grandes duques Miguel y Nicolas, atacó ayer la derecha de la posicion inglesa al frente de la plaza.

"El ejército inglés sostuvo el combate con la mayor firmeza. Dice que el fuese apoyado por una parte de la division Bosquet, que combatió con admirable valor, y por las tropas que se hallaban mas próximas. El enemigo mucho mas numeroso que nosotros se puso en retirada con gran pérdida, calculada ahora en 8 á 9,000 hombres.

"Esta lucha fué permatuz duro todo el dia. El general Forey tuvo al mismo tiempo que reclazar una salida de la guarnicion.



